

# *Le Venezuela montre des détails sur le contrat signé par l'opposition pour l'incursion armée contre ce pays*

---



Caracas, 9 mai (RHC)- Le ministre de communication du Venezuela, Jorge Rodríguez a montré au cours d'une conférence de presse, des détails sur le contrat signé pour attaquer le Venezuela et renverser le président légitime Nicolás Maduro.

Le ministre a relevé que le Venezuela n'avait jamais été le théâtre d'un fait comme celui-ci dans lequel un groupe de personnes guidées par leur ambition d'argent et par la haine sans limites signent un contrat pour parvenir non seulement à l'abrogation de la Constitution mais aussi pour appuyer l'invasion et l'assassinat du président Nicolás Maduro.

Selon les contrats de Silvercop, si l'on réussissait à assassiner le président Maduro et à détruire des objectifs économiques, Goudreau toucherait un bon de 10 millions de dollars.

L'on avait prévu que les forces de Sivercop resteraient comme forces d'occupation commandant la Force Armée Nationale Bolivarienne et la Police Nationale du Pays et aideraient à l'installation du gouvernement de Juan Guaidó.

Jorge Rodríguez a relevé qu'au point où en sont les choses., « nous sommes étonnés de la façon dont ils ont été capables de signer un contrat ordonnant l'assassinat du président, de Diosdado Cabello ainsi que du haut commandement politique et militaire pour, en outre abroger la Constitution et démanteler la Force Armée nationale Bolivarienne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222235-le-venezuela-montre-des-details-sur-le-contrat-signe-par-lopposition-pour-lincursion-armee-contre-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**